

西蒲民商ニュース

2021年1月18日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 0256・72・3372

FAX 0256・72・3321

1都10県に緊急事態宣言

持続化、家賃給付金な

どの継続を！

全国のコロナ患者数は30万人、死者は4千人を、重傷者は千人を突破しようとしています。政府は、8時以降営業の飲食店に対して①店の名前の公表②罰則などを課せようとしています。こうした強権発動に反対しましょう。

飲食店の廃業や倒産が800店を（資本金千万円以上）を突破しようとしています。

どん困難な状態でも中小業者は商売を継続し、生き抜いていかねばなりません。

我々は、次のことを要望します。

【私達の要求】

- 1、今まで行ってきた、持続化給付金、家賃給付金などを継続、充実させる。
- 2、政府は、時短営業に応じた飲食店や取引業者に中小業者40万、個人20万支給するとしています。
- 3、これを緊急事態宣言のない都道府県にも広げること。



2020年分、確定申告 学習会に参加を

いよいよ確定申告味近づいてきました。今年も、左記の通り改正点も多くあります。自主計算、自主申告めざしてみんなで学習しましょう。

*基礎控除38万円←48万円

*給与所得控除が、65万円←55万円

*ひとり親控除（35万円）新設

○1月25日（月）夜6時半

○西蒲民商事務所2階

○自主計算パンフ、電卓持参

税務署から滞納処分停止

（税金免除）の通知。

巻税務署はAさん（カラオケリース）に対して所得税、消費税の加算税や延滞税等40万円の滞納処分停止を行いました。Aさんは、10数年前に所得税・消費税等7年分の修正申告を強要され、数百万円の所得税や消費税、重加算税、県市民税を払ってきました。しかし今は、年金しか収入がなく税務署に支払い猶予を申し立てていました。Aさんは、「税務署の誘導で修正申告の判子を押し、本税は何とか支払ってきた。これで安心して暮らせる」と喜びを語っていました。

酒・一升瓶、回収について

酒屋さんの減少で酒・一升瓶の回収に困っている人がいます。会員の田中さんが（びん回収業）回収しますので洗瓶し、西蒲民商に持参ください。

（酒一升瓶、ビール瓶）

